



ロータリーをもっと学ぼう明日のために

本日のプログラム

「各委員長 退任挨拶」

次週のプログラム 6月9日(火) 自主休会

6月19日(金)

「函館東RC・青森東RC合同夜間例会」

2014~2015年度 会長 五十嵐 稔

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長/五十嵐稔 ● 副会長/森元浩 ● 会長エレクト/宮崎あけみ
- 幹事/國谷大輔 ● 副幹事/佐藤美子
- 友好クラブ/青森東ロータリークラブ・長崎東ロータリークラブ

第2802回例会 2015年6月2日(火)天候 晴

月間テーマ ロータリー親睦活動月間

■ロータリーソング それでこそロータリー

■司会 五十嵐 稔 会長

■ビジター

函館五稜郭RC 光銭 裕二 氏
高島 優二 氏

■会長報告

1、森元浩会員へマルチプル・ポール・ハリス・フェローのピンが届きましたのでお渡しいたします。

(累計5,000\$)

2、理事会報告 (5月19日分)

■委員会報告

1、2015-16年度委員会構成発表：宮崎会長エレクト

2、ロータリー情報・友好クラブ特別委員会：黒島委員長 (6/11案内)

3、プログラム委員会：6/2の例会時、各委員長退任挨拶がありますのでよろしくお願いします。

社会奉仕委員会：函館新聞で次の日に掲載になりました。

ローターアクト委員会：6月27日地区大会のご案内

■幹事報告

1、当クラブ6月9日(火)の例会は、自主休会に変更です。

「ロータリー雑感」 SAA 吉川 達也 会員

I. ロータリーの創設と目的

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の陰で商業道徳の欠如が目につくようになってきました。

ちょうどそのころ、青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に耐えかね、友人3人と語り、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いからそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい。という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所を持ち回りで順番に開くことから名付けられました。

こうして1905年2月23日にシカゴ・ロータリー・クラブが誕生しました。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリー(RI)と称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業論理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々までに拡大するにつれて、ロータリーは、世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動が求められるようになり、現在は多方面にわたって多大な貢献をしています。

II. ロータリーとは何か

1) 国際ロータリー(RI)とは

世界中のロータリークラブの連合です。世界各地のロータリークラブが集まって構成されている連合体は「国際ロータリー」と呼ばれます。すべてのロータリークラブは、この国際ロータリー会員です。そしてロータリアンとは、各ロータリークラブの会員個人のことで。

2) ロータリーの定義

ロータリーは、人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳水準を守ることがを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界に結び合った団体である。と正式に定義されています。

3) ロータリークラブとは

全世界200以上の国や地域に、34,823のロータリークラブがあり、1,207,102人のロータリアンがおります。日本では34地区2,277クラブ、会員数88,978人です。(日本のRC数2015年2月末現在)

ロータリークラブは、個人的な友情と奉仕の絆を結ぶため、毎週クラブ例会に出席することが、会員として大切な務めとなっています。また、各ロータリークラブは国際ロータリーの認証状を受けた、世界組織のメンバーです。したがって各クラブは、その地域のみでなく、全世界のロータリークラブと結びついているのです。ロータリーは、人種、信仰、政治的信条にかかわらず、すべての民族やすべての国々の国民が平和と友好の雰囲気の中に集まるように



なっています。そして対立と分裂をもたらす活動にかかわることを避け、共通の利益を重んじ、お互いの理解と協力の心を培っていくものです。

4) ロータリアンとは

ロータリークラブの会員であり、事業や専門職務に携わる人であるから、自己の職業を単に生活の基準とするだけでなく、地域社会の人々に幸を分かち合う場としてとらえ、それを実践するよう強く求められています。

5) 国際ロータリーの使命

国際ロータリーの使命は、ロータリアンとロータリークラブがロータリーの目的を遂行できるように指導し、個人と団体による奉仕活動に重点を置き、人間の品位と生活の質を高め、世界平和のため、多くの人々の英知を喚起することにある。

Ⅲ. ロータリーにおける指導力について

会員各位は、すでにそれぞれの分野で十分に指導力を発揮され、立派なリーダーシップを身に付けて、それを体験されておりますが、ロータリークラブは、これまでリーダーシップを取ってこられたところとは少し違った世界ではないでしょうか、どこが違うか考えてみましょう。

1) ロータリークラブの会員は、それぞれ異なった職業を持っている。

2) ロータリークラブの会員は、それぞれの分野での指導者としての体験を持った人たちで、リーダーシップに従っても命令には従わない。

3) 会員は、社会的地位、政治的信条、宗教的信仰はさまざまですが、ロータリークラブの会員としては、全く同じ立場にある。

4) 会員の入会動機はさまざまだが、ロータリーのモットーである親睦と奉仕の下に自主的に集まった人たちです。

5) ロータリークラブの会員には年齢制限はありません。

このような独自の集まりの指導者として、会員にロータリーの素晴らしさを伝え理解度を深めて、奉仕活動を推進していかなければならない。

■ニコニコボックス

五十嵐稔会長、國谷幹事 吉川さん、卓話よろしくお願ひします。

吉川会員 本日卓話です。よろしくお願ひします。

佐藤雄喜会員、宮崎あけみ会員 吉川さん、卓話楽しみにしております。

山谷会員 吉川さん、2回目の卓話楽しみにしております。

五十嵐正会員 会長・幹事もう少しですね。頑張ってください。

■広告料 協同組合函館労務協会 黒島一生会員

Ⅳ. ロータリーの指導者とは

1) ロータリーをよく知り、理解すること、必要に応じて、文献を参考にする。

2) ロータリーの会合に参加すること、地区大会等。

3) 十分に準備すること、例会、理事会その他すべての会合の際に、他のロータリアンの時間を浪費しないように十分に準備しておくことが大切である。

4) 積極的であること、ロータリーの指導者は、その理念と目標を明確にして、それを実行するために意欲をもやすこと、そしてクラブの活動が会員全員に良く見えるようなリーダーシップが必要。

5) 相手の身になって考えること、奉仕の理想とは「他人への思いやりと助け合いの心である」と言われますが、このことは指導者として大切なことであり、リーダーになると話す機会が多くなりますが、話が上手であると同時に聞き上手であることが要求されます。他人の話も聞くこと。お互いの身になって話し合いができれば、そこに真の意味の友情と信頼がうまれる。そして会員一人ひとりがロータリーを理解し、意欲を燃やしてはじめてチームワークができて、クラブが活性化する。

6) 率直である、どの世界でも本音と建前がある。しかしリーダーとしてクラブあるいは委員会を運営していく上には、率直に本音を語ることが望ましい、そこから人の心をつかむ人間的魅力が生まれる。

7) 率先垂範、クラブ会員の先頭に立って模範を示す。

Ⅴ. ロータリーを好きになろう

ロータリーを好きな人は、ロータリーに熱心であり、ロータリーに協力的です。いろいろな役が当たった時に、その役を一生懸命務めることによって次第にロータリーを理解し、ロータリーの良さが分かるようになります。異業種の人との交流があり、多くの友人ができ、視野が広がる。人前で話ができるようになり、思いやりと助け合いの精神が養えるし、他人を思いやる気持ちが強くなる。そういう変化を感じるということは、ロータリーが人間形成に大いに役立っている事であり、「ロータリーの例会は人生の道場である」というのはそのとおりである。

(株)エイワアルミ産業 松山茂会員
㈸おもと薬局 宮崎あけみ会員

市内他クラブ プログラム

6月3日(水)	函館北 R C	卓話
6月4日(木)	函館 R C	「卓話」 石田 勉氏
6月5日(金)	函館五稜郭 R C	「卓話」 大西 秀明氏
6月8日(月)	函館亀田 R C	卓話

◆ テレフォンサービス 26-3170 ◆

宮崎容器(株)

宮崎 徳三郎 会員
金堀町5-35 電話 52-1131

森元不動産鑑定事務所

森元 浩 会員
若松町2-5 電話 22-3211